

¿Usar las TIC sin recursos?

Escrito por Coordinador BP 2.0

En una de las encuestas que periódicamente hemos realizado desde la Red de Buenas Prácticas 2.0 os consultamos por el [elemento más importante para integrar TIC las aulas](#) .
Vuestra respuesta fue clara, la integración es sobre todo una cuestión metodológica, por encima de otros aspectos, como puede ser la formación o los recursos. Y es cierto que sin una adecuada metodología cualquier intento de llevar las TIC a la práctica docente puede terminar en fracaso.

Ahora bien, no es menos cierto que para que esta incorporación sea fructífera se necesita un mínimo de equipamientos que hagan posible poder optar por una opción metodológica concreta. Como Lurelio nos recuerda con su habitual sentido del humor, la falta de recursos puede imponerse a la buena voluntad de cualquier docente.



[Jorge Crespo Cano](#)